

MEDIENMITTEILUNG

15. Oktober 2024

VERNISSAGE IN DER HIRSLANDEN KLINIK BIRSHOF

Am Donnerstag, 24. Oktober 2024 um 18.30 Uhr findet in der Hirslanden Klinik Birshof die Vernissage der Kunstaussstellung «Collage-Graffiti-Pop-Art» von Andreas Burkhalter statt.

Andreas Burkhalter hat sich auf Design, visuelle Darstellung und Perspektiven spezialisiert. Seine Kunst ist inspiriert von dem Leitbild "If you can dream it, you can do it" von Walt Disney. Durch die Verbindung von Kindheitserinnerungen mit Lifestyle schafft Burkhalter Werke, die Menschen dazu ermutigen, ihre Träume zu verwirklichen. Seine Kunstwerke zeichnen sich durch die Kombination von Walt Disney- und Comicfiguren aus, was ihnen einen ganz besonderen Charakter verleiht.

Die Hirslanden Klinik Birshof in Münchenstein lädt alle Kunstinteressierten am Donnerstag, 24. Oktober 2024 um 18.30 Uhr zur Vernissage ein. Eine gute Gelegenheit, um auch mit dem Künstler vor Ort ins Gespräch zu kommen. Die zur Tradition gewordene Wechselausstellung in der Hirslanden Klinik Birshof kann bis am 28. Juni 2025 besucht werden und ist Montag bis Freitag und von 8.00 bis 18.30 Uhr zugänglich.

Bilder im Anhang:



Audrey Hepburn



Steve McQueen



Superman (Boom)

Auskunft

Hirslanden Klinik Birshof
Anna Zanoni
Leiterin Marketing und Kommunikation
Reinacherstrasse 28
CH-4142 Münchenstein
T +41 61 335 25 05
anna.zanoni@hirslanden.ch

www.hirslanden.ch/birshof